

**DIÁLOGO.** BUSCAN UNA SALIDA AL CONFLICTO QUE LLEVA MÁS DE DOS MESES

martes 26 de julio de 2016  
La Prensa

# A pesar de la instalación de la mesa, crisis continúa en Unah

► Estudiantes dieron un ultimátum para que se respete el acuerdo firmado

David Zapata  
redaccion@laprensa.hn

**TEGUCIGALPA.** Con el propósito de iniciar el diálogo entre estudiantes y las autoridades de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah) se instaló la mesa mediadora.

Sin embargo, no fue como se esperaba, pues horas después de su instalación, los estudiantes denunciaron el incumplimiento de los numerales 2 y 3 por parte de las máximas figuras de la *alma mater* en el acuerdo firmado la semana pasada.

Los jóvenes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), mediante un comunicado, manifestaron que a los estudiantes con procesos judiciales de los centros regionales de Choluteca y Comayagua no se les hizo efectivo el acuerdo sobre la extinción de los procesos penales.

De esta manera, los estudiantes dieron un ultimátum a las autoridades universitarias para que procedan a efectuar el acuerdo para todos los

jóvenes con acciones penales, además de mostrar una actitud favorable en el proceso al diálogo. No obstante, eso no frustró la reunión que mantuvieron por varias horas los miembros de la mesa recién instalada.

**Movilización**  
Los estudiantes protagonizarán este miércoles una marcha que iniciará en la UPNFM y concluirá en la Unah.



**PROCESO.** La mesa mediadora tiene 48 horas para trazar el camino que llevará a la derogación de las normas académicas.

Mesa mediadora. En horas de la mañana reunida la comisión de diálogo, los representantes del Movimiento Estudiantil Universitario, acompañados por el comisionado nacional de Derechos Humanos, Roberto Herrera Cáceres, presentaron a los integrantes de la mesa mediadora.

Las personas que la integran son Mauricio Díaz Burdett, representantes del Fondo Social de la Deuda Externa de Honduras (Fosdeh) y Carlos Posas, representante de la Asociación de Profesionales Universitarios de ese

## Docentes piden participación en el proceso

Rosa Flores, presidenta de la Asociación de Docentes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Adunah), se presentó ayer a las instalaciones adonde se reúnen los miembros de la mesa para pedirles

participación en la discusión de las normas académicas. La docente indicó que no se pueden derogar en su totalidad la normativa, pero sí se deben reformar algunos artículos. "Esperamos que con esto se dé un cambio en la parte académica", concluyó.



centro educativo, Vernor Muñoz, exrelator de Naciones Unidas en materia educativa; Miriam Miranda, coordinadora de la Ofraneh, y como observador el sacerdote Ismael Moreno, conocido como el padre Melo. Ellos trazarán el procedi-

miento a seguir sobre la derogación de las normas académicas, ese es el punto total que la mesa discutirá. Los representantes del MEU dieron un plazo de 48 horas a los mediadores para fijar la ruta y así iniciar el diálogo. Miriam Miranda expresó

que hay voluntad por las dos partes para solucionar el conflicto que tiene sin clases a unos 60,000 estudiantes, "analizamos los elementos que nos permitan avanzar, esperamos tener una propuesta conjunta".